



Pièces	7 Pièces
Superficie	207 m²
Référence	4839358
Prix	1 484 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

Le Tignet, dans un quartier prisé et bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer, les collines et le village perché de Cabris, superbe villa en pierre, d'environ 207 m² édifiée sur un magnifique terrain paysagé d'environ 2 200 m². La villa comprend de plain-pied une belle pièce à vivre avec cheminée, cuisine équipée avec véranda, le tout ouvert sur l'extérieur. Côté nuit, une chambre maître avec salle de bains, bureau et dressing, ainsi que deux chambres avec chacune sa salle de douche. Un appartement indépendant et communicant d'environ 40 m² complète ce bien. Beaux espaces extérieurs avec ...

Le Tignet, in a sought-after residential area with panoramic views of the sea, hills and the village of Cabris superb villa of approx 207 sq.m, built on a beautifully landscaped plot of 2 200 m². The villa included on the same level a beautiful living room with fireplace, equipped kitchen, veranda, all open outside. A master bedroom with bathrooms, office an dressing. Two bedrooms each with its own shower room. An independent apartment of approx 40 sq.m. Beautiful outdoor spaces with salt water & heated 12x5, swimming pool, landscaped with many Mediterranean plant.

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

